
 
 
 
La settimana scorsa in macchina stavo dicendo a Yaqob, un ragazzo della Casa-Famiglia di Adaba, 

che ormai sono divisa a metà, metà cuore in Etiopia e metà in Italia, lui mi guarda sorridendo e mi 

chiede: "solo metà?? L’Etiopia è grande". Io ho sorriso. 

 

È vero l’Etiopia è grande. La missione ti fa dilatare il cuore, allargarlo, per fare spazio ad altre 

persone, ad altre lingue, ad altre usanze, metodi, modi di fare e parlare, gestualità, abbigliamenti. 

Per questa Pasqua vi auguro di vedere il cuore grande del Cristo, che ha dato la vita per noi e con la 

sua risurrezione ha illuminato le nostre strade, perché siano colme d’Amore. 

 

Buona Pasqua!  
Ilaria, laica fidei donum in Etiopia 


